

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL
NOTICIERO: CNN DINERO
FECHA: 13/MARZO/2013

Modificación de perspectiva de S&P, expresión de confianza: Peña Nieto

GABRIELA FRIAS: La reacción del presidente de México, Enrique Peña Nieto, después de que la calificadora Standard and Poor's mejoró la perspectiva de la nota crediticia de México, la modificó de estable a positiva, en lo que él dijo es una expresión de confianza que está dándose para México y sobre todo y en particular destacó el presidente el clima político que se está advirtiendo desde afuera, él dijo, y que ya se está proyectando. ¿Por qué? Porque está hablando del factor político, habilitando algunas de las reformas y algunos de los cambios estructurales que está buscando el gobierno mexicano.

Parte de las ideas del presidente mexicano después de la noticia de la calificadora Standard and Poor's.